

Cantautor Bob Dylan aceptó Premio Nobel de Literatura 2016



La Habana, 5 de jun (RHC) La Academia Sueca anunció que el cantautor estadounidense Bob Dylan entregó su discurso de aceptación del Premio Nobel de Literatura, condición necesaria para recibir su dotación económica.

El hecho le permite al cantautor de 76 años de edad cobrar los 819 mil euros que acompañan al galardón, luego de muchas dudas, pues ni siquiera participó en la gala de entrega del reconocimiento, en diciembre, porque alegó otros compromisos.

Cuatro meses después, Dylan viajó a esta capital para ofrecer dos conciertos y la Academia Sueca montó de inmediato una pequeña ceremonia privada donde se le dio el diploma y la medalla del Nobel, pero quedaba pendiente la entrega del discurso de aceptación.

La secretaria permanente de la entidad, Sara Danius, calificó en su blog el discurso del músico de extraordinario y elocuente.

En el texto de siete cuartillas, el veterano artista reflexionó sobre la relación entre sus

canciones y la literatura, de la cual eligió exponer citas del Quijote, Moby Dick, La odisea, Platón, Sócrates y John Donne, entre varias obras y autores.

La alocución puede leerse completa en el sitio web del Premio Nobel de Literatura, uno de los galardones de mayor prestigio en el planeta.

En 2016, la Academia Sueca otorgó el lauro al músico estadounidense por haber creado una nueva expresión poética dentro de la gran tradición americana de la canción, así lo expresó en acta. (Agencias)



Radio Habana Cuba